

Freitag, 25. März 2022, Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) / Kassel

Beteiligt an neuen Entwicklungen



Stefan Schwarte Produktentwickler

DAS IST MEIN JOB

Schon während seines Maschinenbaustudiums hat Stefan Schwarte viel Erfahrung in der Landtechnik sammeln können. Diese bringt der 37-Jährige nun seit 2018 bei Jäkel in Diemelstadt ein. Jäkel stellt Schneidwerkzeuge und Verschleißteile für Originalgerätehersteller der Land- und Gartentechnik her.

Stefan Schwarte arbeitet dort als Prokurist und Leiter für den Bereich Forschung und Entwicklung. Dabei beschäftigt er sich vor allem mit der Produktentwicklung und dessen Fertigungsmöglichkeiten. „Wir forschen an neuen Materialien, Prozessen und Verfahren zur Entwicklung neuartiger und optimierter Produkte und Dienstleistungen“ sagt er. Besonders gefalle ihm dabei das Verhältnis zwischen Theorie und Praxis.

Schwarte war unter anderem mitverantwortlich für die Entwicklung der innovativen Produktlinie JADU-Eco. „Diese Messer bieten ein Maximum an Nachhaltigkeit, Effizienz und Umweltverträglichkeit.“ „An meinem Job gefällt mir, dass ich immer an neuen Entwicklungen beteiligt sein kann“, sagt Schwarte. „Das gibt mir die Möglichkeit, mich in meinem Job selbst zu verwirklichen.“
pbr

In der Rubrik „Das ist mein Job“ stellen wir Menschen vor, die wegen ihrer außergewöhnlichen Arbeitsplätze, besonderer Kompetenzen, großer Verantwortung oder langjähriger Erfahrung für den wirtschaftlichen Erfolg in unserer Region stehen. Fällt Ihnen jemand ein? Dann schreiben Sie uns an wirtschaft@hna.de. Foto: Privat